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Lundi 2 septembre 2024 
 
 
Présents : Peggy, Caroline, Jocelyne, Marine, Mohamed, Gregory, Thomas, Didier, Christophe, 
Laurent, Claire 
Excusés : Isabelle, Catherine, Gilles 
Invités : Ali, Solal, Curtis, Shéhérazade, François 
 
 

1. Point sur les créneaux disponibles au complexe Octave Lapize (COSEC) 
 
Les créneaux proposés les mardis et jeudis sont abandonnés car trop tôt dans l’après-midi (17h). 
  
 

2. Point HandEnsemble 
 
Actuellement, deux structures IME, et ainsi 2x8 participants sont concernés. La pratique en 2023-
2024 a bénéficiée d’une subvention ponctuelle. 
Le coût de la licence fixé à 105 euros constitue un frein à la poursuite du partenariat avec les IME. 
Le CA envisage une baisse du coût de la licence de 105 à 50 euros, tout en recherchant une 
subvention à hauteur de 1000 euros afin de pérenniser l’activité, animée par les 2 salariés du club. 
 
 

3. Forum des Associations 
 
Le Forum des Associations de Villiers-sur-Marne se déroule samedi 7 septembre 2024 de 9h à 17h. 
Pour présenter le club et les pratiques qu’il propose, les membres du CA et salariés suivants seront 
présents au stand n°61 selon la répartition suivante : 
 

8h30 – 11h Ali, Curtis, Claire 
11h – 13h Didier, Peggy 
13h – 15h Solal, Gregory 
15h – 17h Stand fermé si personne 

 
 Peggy, Caroline, Thomas et Didier prévoient l’impression en nombre suffisant (~15 chacun) de la 
première page de la fiche d’inscription (infos horaires et prix des cotisations) qui pourra être 
distribuée.  
 
Les fiches d’inscriptions complètes seront remises par les coachs à l’issue des séances 
d’entrainements d’essai. 
 
 
 
 

4. Point licences   
 

Actuellement, 150 licences sont qualifiées (avec paiement complet ou partiel si échelonnement 
prévu des cotisations). 
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5. Evènements de la saison à planifier 
 
Une planification rapide des évènements organisés par le club est à établir.  
L’évènement Handfluo au mois de décembre sera reconduit. L’organisation de buvettes 
« exceptionnelles » pour le téléthon ou la chandeleur, ou des évènements ou tournois féminin ou 
minihand sont à envisager en fonction du calendrier des matchs. Ils sont à penser et mettre en 
regard avec le calendrier événementiel de la Ligue FFHB (« mois du … HandEnsemble/ Handfit/ 
BabyHand/Féminisation/Hand à 4… »), les appels à projet étant à réaliser environ un mois avant le 
mois concerné. 
 
 Ces calendriers sont à communiquer dès que possible par Ali et Mohamed 
 
 

6. Point Formation Officiel de Table 
 
Le besoin de chronométreurs/secrétaires formés demeure très important puisque la formation 
d’officiel de table est nécessaire aux licenciés officiant sur les rencontres nationales (groupes SM1 
et -17F cette saison). 
 
 Licence blanche à établir pour la maman d’un joueur des SM1, qui officie déjà pour Torcy 
 Formation proposée à François et Barbara. 

 
 

7. Point Communication 
 
Il est très important de reprendre les missions assurées par Cassandre la saison dernière 
(publications réseaux sociaux le mercredi et le lundi), ainsi que la mise à jour du site internet.  
 
Ces missions devraient être confiées aux jeunes employés en service civique qui participeront à la 
vie du club à partir des mois d’octobre/novembre. 
 
 Marine se charge d’assurer les publications réseaux sociaux pour le moment. 
 Didier souhaiterait pouvoir être relayé, voire passer la main pour ce qui est de la mise à jour du 
site internet. 
   
 
 

Date de la prochaine réunion : Lundi 30 septembre 2024 
 C. MAZENS P.FLAMAND 
 Secrétaire Présidente 
 


